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Lorenzo Córdova y Ciro Murayama actúan como árbitros vendidos, lo bueno 
es que ya se van del INE: Gutiérrez Luna 

 

En Morena no existe una obsesión en contra de los consejeros electorales Lorenzo Córdova Vianello y 
Ciro Murayama Rendón, sin embargo, la percepción que se tiene de ellos es la de ser unos “árbitros 
vendidos”, aseguró el diputado federal, Sergio Gutiérrez Luna. 

Al colocar una manta afuera de su oficina, ubicada en el edificio D de la Cámara de Diputados, en la 
cual hay un contador de los días que faltan para que los consejeros electorales dejen el cargo, 
Gutiérrez Luna dijo que, aunado a esto, cada semana subirán un video donde recapitularán los 
momentos de los 12 años que estuvieron en el IFE –INE y “cómo dañaron a la democracia”. 

El expresidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados reiteró que su partido no tiene una 
obsesión con estos dos personajes, pero es necesario recordar y dejar testimoniales sobre la manera 
en la cual dañaron al INE. 

Se recordará el trágico paso de Lorenzo Córdova y Ciro Murayama por una institución tan importante 
como lo es el INE, “que quede claro ellos no son el INE, ellos han venido a destruir al INE, han venido a 
destruir a la institución y violado la constitución, ya se van, pues hay que recordarlo aquí”. 

Cuestionado si los consejeros del INE estuvieron cuando Andrés Manuel López Obrador ganó la 
Presidencia de la República en 2018, Sergio Gutiérrez aclaró: “Ellos no le dieron el triunfo a nadie, la 
ciudadanía voto por Morena, fin”. 

Sobre la Reforma Política Electoral recodó que se formó un grupo plural donde los partidos políticos 
presentaron a sus representantes quienes analizarán todas las iniciativas que están presentadas: “La 
del Presidente es una, la de diputados, que hay como 80, si mal no recuerdo, son otras, y a partir de 
eso vamos a buscar hacer política y tratar de generar consensos para hacer una propuesta de Reforma 
Electoral”. 

Sergio Gutiérrez quien conforma este grupo de trabajo especial confió en que durante este periodo se 
pudiera tener algún resultado, “vamos a tratar de meterle velocidad y apurar los diálogos con los otros 
grupos parlamentarios”. 

https://www.razon.com.mx/mexico/lorenzo-cordova-ciro-murayama-actuan-arbitros-vendidos-bueno-
ine-gutierrez-luna-505524 


